

[Cubadebate](#)



Desde el próximo 2 de mayo, **Cuba en calidad de garante y sede acogerá la celebración en La Habana del Tercer Ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz entre el Gobierno colombiano y el ELN**, informó el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla.

Esta mesa de negociaciones se desarrolla “**con la tradicional disposición e imparcialidad de Cuba**”, dijo el canciller cubano.

Acogeremos desde el próximo 2 de mayo, con la tradicional disposición e imparcialidad de [#Cuba](#) en calidad de garante y sede alternativa, la celebración en La Habana del Tercer Ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz entre el Gobierno colombiano y el ELN.

– Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [April 25, 2023](#)

Por su parte el presidente de la República, Miguel Díaz -Canel Bermúdez ratificó desde su cuenta de la red social Twitter **nuestro compromiso con la Paz en Colombia, con la esperanza de que las partes en este ciclo logren avances en la agenda pactada.**

En breve [#Cuba](#) recibirá a las delegaciones del Gobierno y el ELN

para la celebración del Tercer Ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz. Ratificamos nuestro compromiso con la Paz en Colombia, con la esperanza de que las Partes en este ciclo logren avances en la agenda pactada.

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [April 25, 2023](#)